



¿POR QUÉ PASA ESTO?

Las personas con Alzheimer o demencia podrían estar:

- teniendo una reacción a la medicina
- tomando la cantidad incorrecta de medicamento
- pasando por cambios en el cerebro debido a la enfermedad

Alucinaciones

Las personas con Alzheimer o demencia a veces pueden oír, ver, oler, saborear o sentir algo que realmente no existe. Pueden hablar con alguien del pasado que ya no está en la casa o incluso que ya no está vivo o con un amigo imaginario. Esto puede alarmar a la familia y amigos.

¿QUÉ PUEDE HACER?

Ver a un médico

- visitar al médico para averiguar la causa (llevar TODOS los medicamentos)
- contarle al médico cada vez que piense que esto ha sucedido (mantener un registro: día, hora y lo que estaba sucediendo alrededor de la persona con Alzheimer o demencia)

Pensar en la causa

- cambiar la posible causa
 - si la persona no sabe quién está en el espejo, cubrir el espejo
 - si ven cosas en la oscuridad, encender las luces o usar una luz de noche
 - si el televisor o la radio causan confusión o temor, apagarlos

Calmar

- decir cosas como “no se preocupe, yo estoy aquí y lo voy a cuidar”
- ponerse de acuerdo, no discutir, sobre si lo que está sucediendo es real ... es real para ellos
- involucrarlo en algo agradable para distraerle



VIRGINIA DEPARTMENT FOR AGING
AND REHABILITATIVE SERVICES